

zu TOP



Mainz, 21.04.2023

Anfrage 0570/2023 zur Stadtratssitzung am 17.05.2023

Digitale Kfz-Zulassung in Mainz

Der Bundesrat hat kürzlich der Möglichkeit der digitalen Kfz-Zulassung zugestimmt. Ab September dieses Jahres können Fahrzeuge somit digital zugelassen werden. Die Zulassungsvorgänge sollen damit digitaler, schneller und günstiger werden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ab wann ist die digitale Zulassung von Fahrzeugen in Mainz möglich?
2. Welche Ersparnisse und Erleichterungen werden dadurch konkret erwartet?
3. Nach welchem Konzept wird bei der digitalen Zulassung vorgegangen?
4. Um wieviel Euro reduziert sich die Zulassungsgebühr für die Bürger?

Stephan Stritter
Stv. AfD-Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Benjamin Steiner
Fraktionsassistent